

## Implementarán protocolos específicos para cada servicio católico



pág.06

## Visitantes pueden comprobar protocolos sanitarios en hoteles y restaurantes



pág.13

## Presenta Secretaria de Economía plan de reactivación turística



pág.09

## Policías municipales del sector norte detienen a sujeto que mantenía asolados vecinos del área



pág.14

## Realizan jóvenes campaña de concientización de limpieza en la Playa de la Misión



pág.08



## Anuncia SIDURT inversión de 38 MDP en pavimentación de calles en Lomas de Coronado

pág.10

## Supervisar y controlar para evitar brote masivo de COVID-19: Secretario de Gobierno Municipal

pág.10

## Sigue sin servicio de laboratorio la nueva clínica del IMSS



pág.08

## Olores putrefactos sobre paradas de transporte y jardineras de la Zona Centro



pág.07

## Incrementa movilidad accidentes vehiculares: Cruz Roja

pág.13

## Inicia PAN preparación ante próximo proceso electoral



pág.08



## Pintan empleados de Oficialía edificio de Gobierno del Estado

pág.10

## Saturan bañistas la playa pese a restricciones



pág.11

## Sin acceso a internet y computadora el 5 % de los alumnos de educación básica

Por Delia Ruelas

Un aproximado de mil doscientos alumnos de educación básica asentados sobre las colonias al sur del municipio, carecen de servicio de internet o una computadora para el regreso a clases virtual, no obstante la delegación del Sistema Educativo Estatal realizó la entrega de cuadernillos de trabajo a los padres de familia de dichos alumnos.

Son alumnos residentes de Lomas Altas I y II y de la parte alta de Primo Tapia donde el internet tiene fallas o bien los alumnos provienen de familias de escasos recursos.

"El 5 por ciento es un porcentaje muy menor, sin embargo, es importante informar que ese porcentaje no está desatendido, se implementó una estrategia diferente para poder llegar a todos los alumnos de los tres niveles

educativos", expresó la delegada de la Secretaría de Educación, Brenda Rosario Ayala.

Aun así la delegada indicó que dos semanas antes del inicio del ciclo escolar los docentes entregaron cuadernillos y material de trabajo a los padres de familia por lo cual, se puede decir que la comunidad educativa del municipio se encuentra preparada para el inicio del ciclo escolar de manera virtual.

"La Secretaría, la estructura educativa como tal, estamos listos para el arranque, nuestro principal reto es la falta de atención de los padres de familia a las escuelas".

Aclaró que de ninguna manera se comparará el ciclo escolar virtual al presencial, puesto que la calidad educativa no es la misma, sin embargo, se apoyará a los padres de familia para



que asesoren a los alumnos en el regreso a clases.

"Las condiciones no nos permiten lograr

la calidad educativa totalmente, sin embargo, el compromiso de los maestros es muy grande, nosotros además de cuidar la calidad educativa también debemos de cuidar la cobertura y la atención".

Uno de los retos que se encuentra enfrentando la delegación es que hay escuelas donde los padres de familia no han entregado la documentación de sus hijos para nuevo ingreso en particular la secundaria 215 ubicada en la colonia Villa Bonita y la secundaria Rosario Castellanos.

Afortunadamente las plataformas y medios digitales han sido un apoyo para las clases virtuales pues los maestros han entablado comunicación con los padres de familia vía WhatsApp y la gran mayoría de los planteles posee su página de Facebook donde se informa a la comunidad escolar.

## Clausura COEPRIS tres centros nocturnos en Rosarito

Por Juan Pablo Sebastián

Tres centros nocturnos fueron clausurados por la COEPRIS el lunes 17 de agosto al estar operando normalmente, a pesar de ser considerados no esenciales por la pandemia.

Se trata de los centros de diversión para adultos "Foxy's Bar", "Bada Bing Nigth Club" y "Bad Girls Rosarito", que según autoridades estatales, han estado abiertos durante la mayor parte de la pandemia.

El titular de la Comisión Estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios (COEPRIS) David Gutiérrez Inzunza, señaló que la clausura se realizó tras un recorrido por los establecimientos considerados no esenciales.

En el operativo, las autoridades detectaron que al menos tres centros de diversión para adultos en Rosarito estaban operando a pesar de no ser esenciales.

En las inspecciones físicas se detectaron otras irregularidades que complementaron los argumentos

legales para la clausura, como la existencia de productos alimenticios caducos, malas condiciones generales de limpieza en el almacenaje de productos y el incumplimiento de las normas de etiquetado de los productos que se promueven, comercializan o se expenden, así como en las bebidas alcohólicas.

Se encontraron botellas de licor sin etiquetas ni leyendas preventivas para su consumo.

Se detectó también que los establecimientos clausurados no

contaban con medidas de protección civil, como señalamientos y rutas de evacuación.

Tampoco contaban con espacios libres de humo de cigarro y ninguno estaba cumpliendo en lo más mínimo con los protocolos sanitarios de prevención del covid-19.

La sanción para los tres negocios consistió en la suspensión total de trabajos, servicios y el aseguramiento de los productos por incumplimiento a las normas sanitarias vigentes.

## Lidera BC a nivel nacional reapertura económica segura: Mario Escobedo

La coordinación entre el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Economía Sustentable y Turismo (SEST) y el sector empresarial, ha sido reconocida a nivel nacional e incluso en el sur de California, ya que se ha logrado la reapertura económica segura, evitando los rebrotes ante la pandemia del COVID-19.

"Es un trabajo armónico entre gobierno y empresarios, quienes han entendido que la reactivación económica en el estado tiene que darse con un sentido de responsabilidad para seguir consiguiendo los resultados que hemos tenido hasta el momento", dijo Mario Escobedo Carignan,



titular de la SEST.

Escobedo Carignan destacó que hasta la fecha, se han reactivado 3,862 unidades económicas que

representan más de 41 mil empleos directos y 83 mil indirectos. Y gracias a los protocolos establecidos por la Secretaría de Salud e implementados por las empresas, en ninguna de las unidades económicas que reabrieron se han presentado rebrotes de COVID-19.

El Secretario de Economía Sustentable y Turismo dijo que por la situación geográfica de Baja California, la reactivación económica tiene que hacerse de manera gradual y cuidadosa, ya que las repercusiones no son únicamente en la región, sino también a nivel internacional.

Escobedo Carignan puso como ejemplo el sector manufacturero, en el que al principio de la pandemia cerraron empresas aparentemente "no

esenciales, pero algunas sí lo eran, y se estaba frenando la cadena de suministro, la cadena de valor, lo que tenía repercusiones en los mercados internacionales".

Para llevar a cabo la reactivación, el gobernador Jaime Bonilla Valdez basó parte del programa en lo que es esencial para Baja California y América del Norte, ya que en Estados Unidos muchas de las inversiones extranjeras son tendientes a surtir a California y del suroeste de ese país.

Esta reapertura económica responsable y segura ha sido adoptada por el sector empresarial de Baja California, y ha sido reconocida tanto en el Estado como en el sur de los Estados Unidos.

**MERCADO IDEAL**  
 Nuestro Ideal...  
 darle a usted el mejor precio!  
**CORTES FINOS PARA RESTAURANT**  
 en carne de res y puerco  
**VINOS Y LICORES**  
**CERVEZAS**  
 PRECIO DE AGENCIA  
**TEL. 661 612-1767**  
 Plaza Ejido Mazatlán local 1

**EXPRESS TIRE De Mexico**  
 #1 EN LLANTAS Y SERVICIO

Integrate a nuestro equipo de trabajo como

- Gerente**
- Mecánico**  
 Con experiencia y herramienta propia, sueldo + comisión y bono de puntualidad
- Vendedores**  
 Sueldo + comisión y bono de puntualidad
- Cajera**  
 Sueldo y bono de puntualidad

**Ofrecemos:**  
 Prestaciones de Ley

Enviar curriculum a:  
 etirematriz@prodigy.net.mx  
**Tel: 664 608 7843**

**Oceana GRILL & CAFE**  
**Servicio a domicilio ó para llevar**  
**LLAMA AL**  
**Tel: 661 612-5774**

**Te atendemos como lo mereces!**  
**SERVIMOS DESAYUNOS TODO EL DIA**  
**ABIERTO TODOS LOS DIAS 7AM-5PM**  
**ESPECIAL DEL DIA 12-3pm**  
 QUIERES SABER NUESTRA ESPECIAL DEL DIA  
 oceanagrillandcafe  
 Estamos ubicados en Oceana Plaza, Blvd. Benito Juárez # 907 L-9, Zona Centro, Rosarito.

**Comex**

# Aprovecha Color gratis

Llévate 2 colores y el 3° te lo regalamos

**Combina 3C**

60%	30%
	10%

**Entrega a domicilio** **3 y 6 meses sin intereses**

comex.com.mx  
 f t p i y in

Promoción válida en tiendas Comex participantes\* vigencia del 13 de julio al 31 de agosto de 2020. \*Cada cliente puede participar en una sola promoción. Se otorga un regalo del mismo producto en diferente color y llévate gratis un regalo del mismo producto en diferente color. \*Cada cliente puede participar en una sola promoción. Se otorga un regalo del mismo producto en diferente color y llévate gratis un regalo del mismo producto en diferente color. \*Productos sujetos a disponibilidad. \*No aplica para productos de pago por la tienda física. \*Consulta Tienda Comex participantes en: www.comex.com.mx

**PPG**

# Suspenden temporalmente Hospital Sanoviv, por diversas irregularidades

Por Delia Ruelas

Por incumplir con la suspensión de actividades y por daños al medio ambiente, la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (COEPRIS), clausuró el Hospital Sanoviv ubicado en la carretera Tijuana-Ensenada y la Secretaría de Salud del Estado presentó una denuncia.

La denuncia fue derivada después de una inspección que realizó la Coepris en conjunto con la Secretaría de Salud, al establecimiento durante la tarde del lunes 17 de agosto.

Al respecto el secretario de salud, Alonso Pérez Rico, informó que las irregularidades detectadas fueron no contar con vigencia de transfusión de

sangre, licencias que no correspondían al giro, mal manejo de químicos sin señalamiento de advertencias de hoja de riesgos en el área de cocina se encontró alimentos caducos, además fue localizado un desagüe directo al mar.

El secretario Pérez Rico y el comisionado de la COEPRIS Gutiérrez Inzunza, comprobaron la insalubridad a causa de un derrame de aguas negras que desemboca directamente a la zona playa.

Previamente los verificadores de COEPRIS, efectuaron una visita a las instalaciones para disponer que no se aceptara a ningún paciente hasta que se resolviera la situación, sin embargo la instrucción no fue acatada por lo que se ordenó la inmediata evacuación.



Los representantes de la Comisión Estatal de Protección contra Riesgos Sanitarios, supervisaron que los pacientes de la unidad fueron desalojados, advirtiendo a los propietarios que se utilizaría la fuerza pública de no acatar y no cumplir la disposición.

El comisionado de la Coepris David Gutiérrez Inzunza, informó que la suspensión continuará hasta que el hospital subsane las irregularidades que detectó su dependencia en conjunto con la Secretaría de Salud del Estado.

Al respecto el Gobernador Jaime Bonilla, expresó que el hospital reabrirá hasta que pague sus permisos, los cuales serán expuestos durante su transmisión informativa.

# Solicitan alumnos inscritos en escuelas particulares cambio a planteles públicos

Tras inicio de clases de manera virtual.

Por Delia Ruelas

A menos ochenta alumnos de cada nivel básico de educación básica inscritos en escuelas privadas solicitaron su cambio a planteles públicos, tal suceso es un fenómeno nacional que se ha presentado derivado de la crisis económica provocada por la actual pandemia.

"No se veía venir en un principio sin embargo, por el aplazamiento de la contingencia que no ha sido de uno a dos meses como se pensaba y que llevará otros meses más, ha provocado

que los padres de familia que tiene inscritos a sus hijos inscritos en escuelas particulares opten por solicitar un cambio a escuelas oficiales, la atención a esos padres de familia se está dando en la delegación en cada uno de los niveles educativos", expresó la delegada de la Secretaría de Educación Brenda Rosario Ayala.

La delegada expresó que ha sido un gran número de padres de familia que solicitan el cambio de plantel de sus hijos, es decir aquellos alumnos que cursan actualmente en una escuela

particular y aquellos que no realizaron el proceso de nuevo ingreso ya sea a preescolar, primaria o a primero de secundaria.

La funcionaria estatal expresó que se tiene la cobertura para brindar un espacio a todos los alumnos sin embargo, se deberá de respetar el aforo de cada plantel escolar, a pesar de que el inicio a clases será de manera presencial, lo cual ven como una ventaja porque no habrá esa limitante del traslado del alumno.

"Es importante hacer hincapié que no va

hacer posible asignarle al padre de familia la escuela que prefiere ya sea por la cercanía del lugar o del trabajo ya que cada escuela tiene una capacidad instalada y no podemos rebasar esa capacidad autorizada".

La delegada expresó que en su mayoría los padres de familia que solicitan un espacio en las escuelas públicas han señalado que una vez que las clases se impartan de manera presencial, inscribirán a sus hijos en las escuelas particulares.

# Continúa la certificación de restaurantes con el Programa de Mesa Segura

Por Delia Ruelas

Un total de diez restaurantes de la ciudad se sumaron al programa de "Mesa Segura", el cual implementa rigurosos protocolos sanitarios para evitar contagios entre los comensales y el personal de trabajo; los restaurantes recibieron su engomado que los certifica como lugares seguros y capacitados, la mañana del martes 18 de agosto.

Así lo expresó el representante de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y de Alimentos Condimentados (Canirac), Alan Bautista Plasencia, quien estuvo acompañado durante el recorrido de verificación por inspectores de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris), y autoridades municipales. Actualmente hay cien restaurantes adheridos a la cámara, algunos ya

abrieron sus comedores de manera segura después de haber tomado las capacitaciones del programa Mesa Segura y Manejo Higiénico de los alimentos.

Durante el recorrido se realizan diversas recomendaciones como la identificación de los extintores, áreas libres de humo de cigarro, y el uso de cubre bocas constante en el personal que labora en las cocinas, así también se les sugirió un pequeño receso a los cocineros para descansar.

Uno de los principales retos de la cámara es recuperar la confianza de los comensales e impulsar la gastronomía del municipio, expresó Bautista, quien expresó que ha sido un año muy difícil para el sector restaurantera a nivel nacional incluso internacional, sin embargo augura un verano positivo en el municipio. "Afortunadamente los fines de semana

en el municipio han sido bendecidos con la afluencia de visitantes a su capacidad permitida, esperamos que hasta el próximo fin de semana de Labor Day sea positivo, aunque para nada se comparara con años anteriores porque estamos operando a un 30 por ciento de capacidad de aforo".

Expresó que el verdadero reto será afrontar la temporada de invierno, mientras tanto continuaran con los recorridos supervisando que los restaurantes



adheridos a la cámara sigan los protocolos después de haber tomado las capacitaciones.

En otros temas, exhortó a los comensales a acatar las medidas sanitarias como el uso de cubre bocas y que permitan la toma de la temperatura con el fin de respetar las medidas sanitarias.

Vea más fotos en FACEBOOK  
[www.facebook.com/ecosderosarito](http://www.facebook.com/ecosderosarito)  
 Y PAGINA DE INTERNET  
[www.ecosderosarito.com](http://www.ecosderosarito.com)

**ROSARITO BEACH HOTEL & SPA**



Ya está disponible nuestro tradicional

# BRUNCH DOMINICAL

**CUMPLIENDO CON LAS NUEVAS DISPOSICIONES:**

- Filtro Sanitario
- Uso requerido de cubrebocas para colaboradores y clientes dentro de las instalaciones.
- Todo mesero deberá usar careta durante su jornada laboral.
- Mantener el distanciamiento social de por lo menos 1.5 metros
- Número limitado de comensales en el área de comedor.

Te esperamos con servicio personalizado los domingos a partir de las 9AM



rosaritobeachhotel.com Tel. (661) 612 11 11 Ext. 11365



## PASTA, PIZZA, DELI, VINO Y MÁS

Martes a Sábado  
12 pm a 9:30 pm  
Domingo 12:00 pm  
a 8:30 pm



# PASTA Y BASTA

www.pastaybastarosarito.com

Tel 661 120 0766  
KM 29 Blvd. Popotla,  
Rosarito BC  
VISITANOS EN

## Licores Don Pisto



**ESPECIALES "LICORES DON PISTO"**  
VIGENCIA DEL 14  
AL 25 DE AGOSTO 2020  
(ESPECIALES SUJETAS A DISPONIBILIDAD Y/O AGOTAR EXISTENCIAS.)  
NOTA: Disponibilidad y Existencias solo en algunas sucursales.

/licoresdonpisto

donpistorosarito

TEQUILA HERRADURA REPOSADO 950ML <b>\$519<sup>00</sup></b>	TEQUILA HERRADURA ULTRA 750ML <b>\$579<sup>00</sup></b>	TEQUILA HERRADURA PLATA 950ML <b>\$419<sup>00</sup></b>	TEQUILA CENTENARIO REPOSADO 950ML <b>\$246<sup>00</sup></b>
TEQUILA CUERVO ESPECIAL 990ML <b>\$165<sup>00</sup></b>	TEQUILA MAESTRO TEQUILERO DOBEL DIAMANTE 750ML <b>\$519<sup>00</sup></b>	TEQUILA CAZADORES REPOSADO 950ML <b>\$239<sup>00</sup></b>	TEQUILA SAUZA HORNITOS REPOSADO 1L <b>\$319<sup>00</sup></b>
TEQUILA 1800 AÑEJO CRISTALINO 700ML <b>\$499<sup>00</sup></b>	VINO LA CETTO CABERNET SAUVIGNON 750ML <b>\$99<sup>00</sup></b>	VINO LA CETTO CHARDONNAY 750ML <b>\$99<sup>00</sup></b>	VINO ESPUMOSO CHAMPBRULE BRUT 750ML <b>\$109<sup>00</sup></b>
RON CASTILLO AÑEJO 1L <b>\$75<sup>00</sup></b>	LICOR DE CAFÉ KAHLUA 980ML <b>\$149<sup>00</sup></b>	RTD NEW MIX PALOMA PET 2L <b>\$61<sup>00</sup></b>	VODKA OSO NEGRO 1L <b>\$69<sup>50</sup></b>

**PRECIO, CALIDAD Y SERVICIO.. SIN COMPETENCIA!**

**OFRECIENDO PRECIOS DE MAYOREO EN:  
VINOS Y LICORES DESDE UNA PIEZA**

- CERVEZA DE TODAS LAS MARCAS • SODAS
- CLAMATOS • AGUAS • JUGOS ETC. (por paquete o cajas, no refrigerados), • CIGARROS POR PAQUETE.

Ubicada en el Blvd. Benito Juárez #384, Col. Echeverría (A FRENTE A CARLS JR.). Rosarito, TEL: 661 100-2503



A todo público en general, Labo medic tiene laborando desde 1986 justo en el corazón de Rosarito, gracias a ustedes y las necesidades del municipio hemos estado en continuo crecimiento, siempre llevando por delante nuestros valores: confianza,

calidad, empatía, profesionalismo y respeto, por ello estamos muy contentos de abrir la nueva matriz a fines de agosto, ubicada en Boulevard Benito Juárez No 99-A. (enfrente de la plaza comercial Ejido Mazatlán), la cual cuenta con amplio estacionamiento, y estará lista para atenderle. Para apoyar durante esta pandemia habrá promociones durante tres días consecutivos a la apertura, estén atentos al día por este medio y nuestras redes sociales Labo-Medic Rosarito.

**TENDREMOS 5 UBICACIONES EN TOTAL**

1. C. Eucalipto #4368 int 3 zona Centro, cerca de Restaurante El Nido  
Tel 661 612 1977 abierto de 7 am a 7 pm
2. Km 27 carretera libre a Ensenada, Primo Tapia, frente a Oxxo  
Tel 661 614 3070 abierto de 8am a 4 pm
3. C. Jose Haroz frente a edificio de Gobierno del Estado • Tel 661 612 4170  
abierto de 8am a 4pm
4. C. Jose Maria Morelos #118 int 6 amp. Mazatlán a un costado de Ley Express Plaza Laureles • Tel 661 104 4006  
abierto de 8 am a 4pm
5. La nueva localidad, informes al  
Tel: 661 612 1977

# Toman nuevamente caseta de cobro de la Autopista Escénica

Por Juan Pablo Sebastián

En protesta para la crisis que vive Baja California debido a la inseguridad y a la pandemia, un grupo de personas lideradas por el activista Miguel Mendoza Álvarez, tomaron nuevamente la caseta de cobro de la carretera Escénica en Rosarito.

Los activistas se instalaron en la caseta desde el sábado 15 de agosto, cuando repentinamente llegaron a desplazar a los empleados de CAPUFE y en su lugar instalaron a personas en sillas de ruedas y adultos mayores, quienes a manera de donativos comenzaron a pedir cooperaciones voluntarias a los automovilistas.

El líder de la agrupación Miguel Mendoza Álvarez aclaró que la toma de la caseta fue pacífica, pues los empleados de CAPUFE accedieron a retirarse y solamente uno de ellos puso cierta



resistencia, pero finalmente terminó retirándose.

En el lugar, los activistas colocaron un féretro en alusión a los muertos que ha dejado la crisis de inseguridad y la pandemia.

También colocaron pancartas que culpan a los gobiernos actuales de la crisis económica y el hambre que sufren los ciudadanos al quedarse sin empleo.

Miguel Mendoza Álvarez lamentó que los

grupos vulnerables son los más afectados por esta dura situación económica, debido a las pocas posibilidades que tienen de salir adelante y mantenerse durante la pandemia.

Fue por ellos que decidió tomar nuevamente las casetas y recabar recursos para para ayudarlos en sus diferentes necesidades y causas sociales, al tiempo de apoyar la economía de los automovilistas que como ellos están en desacuerdo con las políticas de gobierno.

Desde el sábado a media noche, el paso por las casetas en ambos sentidos fue totalmente gratuito, pues los activistas solo pedían cooperaciones voluntarias a los automovilistas, quienes en su mayoría apoyaron el movimiento, algunos tocando el claxon y otros realizando cooperaciones de diferentes montos.

"Prefiero darles a ustedes cien pesos, que pagarle 35 pesos al gobierno", dijo uno de

tantos automovilistas.

El movimiento permaneció durante todo el fin de semana obteniendo ingresos de hasta 20 mil pesos por día, que según Miguel Mendoza Álvarez, son recursos que se destinarán a diferentes causas sociales de adultos mayores y personas con discapacidad.

Cabe recordar que la última vez que este grupo ciudadano tomó la caseta de cobro de Rosarito fue el año pasado durante varios meses, hasta que la Policía Federal los retiró en el mes de agosto.

El líder de la agrupación dijo no tener miedo de la reacción del gobierno para retirarlos del lugar, pues señaló que existe el derecho al libre tránsito y a la supervivencia de la población vulnerable, por lo que permanecerán ahí todo el tiempo que sea necesario y se los permitan.

Vea más fotos en FACEBOOK  
[www.facebook.com/ecosderosarito](https://www.facebook.com/ecosderosarito)  
 y PAGINA DE INTERNET  
[www.ecosderosarito.com](http://www.ecosderosarito.com)

## Implementarán protocolos específicos para cada servicio católico

Por Delia Ruelas

Con el objetivo de evitar aglomeraciones y cumplir cabalmente las indicaciones

preventivas del sector salud, la iglesia católica implementará protocolos específicos para cada sacramento ya sea bautizos, misas, confirmaciones, matrimonios, funerales y unción de los enfermos, así lo expresó el padre Arcadio Ávila, párroco de la Iglesia Católica Nuestra Señora del Rosario de Fátima.

"El objetivo será el mismo y bajo criterios rigurosos sanitizar las suelas de los zapatos, el uso del gel antibacterial antes de cada celebración, sentarse con la distancia debida, para ello hemos marcado las bancas y puesto



señalamientos debidos para recibir la comunión (hostia), en la mano y en todo momento el uso de la careta y el cubre boca y la salida especial".

Así lo indico el sacerdote durante el primer día de reapertura de las iglesias, remarcando que los feligreses han sido

obedientes y sensibles, "como los feligreses saben de la realidad obedecen perfectamente las indicaciones preventivas que la Arquidiócesis nos emitió".

La capacidad en la parroquia es de trescientas personas, sin embargo, tras la nueva modalidad su capacidad es del 25 por ciento de aforo en el recinto, por lo tanto solamente se permite la entrada a setenta y cinco personas dentro de la iglesia.

El sacerdote aclaró que durante las celebraciones del sábado la afluencia de feligreses fue menor a la esperada, ya que no se permite el ingreso de niños, adultos mayores y personas con enfermedades mórbidas, lo cual, consideró como algo positivo, sin embargo, la parroquia se encuentra preparada para recibir el total

de su capacidad permitida.

El párroco expresó que durante los seis meses que se suspendieron los cultos religiosos, transmitían por internet las misas así como servicios, con la participación menor a diez personas.

Indicó que el domingo 16 de agosto fue la última transmisión de la misa por lo cual para aquellas personas que padece de enfermedades crónicas degenerativas al igual que los menores de edad, los exhortó a continuar siguiendo las transmisiones en la página oficial de Facebook de la Arquidiócesis de Tijuana. Agregó que como responsable de la comunidad católica continúa exhortando a los feligreses a mantener las medidas preventivas como el uso de cubre bocas, caretas e higiene.

## Aclaran que iluminación fue costeadada por empresas y AC

Por Delia Ruelas

Inclusión y tolerancia es lo que se pretende con la iluminación de la fachada de la casa municipal con los colores del denominado movimiento LGBTTTIQ. La iluminación se llevó a cabo la noche del viernes y sábado, y fue promovido por el Instituto Municipal de la Mujer (IMMUJER) y la organización civil Jardín de las Mariposas.

Al respecto la directora Stephanie Gay Pequeño, destacó que la presente administración se ha comprometido a la inclusión y la tolerancia, así como el respeto a la diversidad sexual. Por tal motivo de manera simbólica el

Iluminan fachada de la casa municipal con los colores LGBTTTIQ.

municipio es la primera ciudad en Baja California que ilumina la fachada de la casa municipal con dichos colores representativos, lo cual fue costeadado por Asociaciones Civiles y el sector privado.

"Utilizar los colores del arcoíris para iluminar el edificio, representan para la actual administración enviar un mensaje de igualdad, y un exhorto para la sociedad rosaritense a la inclusión, solidaridad y respeto de los derechos humanos de esta comunidad de la diversidad sexual".

Como un suceso historico la iluminación de la fachada, catalogó el representante del Centro de

Integración y Recuperación Jardín de las Mariposas Asociación Civil, Jaime Antonio Marín Rocha, quien agradeció el apoyo de la alcaldesa Araceli Brown y del IMMUJER, y de tal forma concientizar por el desarrollo de la tolerancia y el respeto a la comunidad LGBTTTIQ, (Lésbico, Gay, Bisexual, Travesti, Transgénero, Transexual, Intersexual, Queer).

Jaime Marín expresó que siendo el municipio una ciudad pequeña es la primera en Baja California que refrenda su



reconocimiento a la comunidad que representa, así también lamentó el rechazo de los diputados a las uniones civiles entre parejas del mismo sexo.

# Cortes de agua en Plan Libertador y Primo Tapia

Por Delia Ruelas

Varios cortes de agua se registraron en el municipio, todos ellos sorpresivos. La mañana del lunes se registró la falta del vital líquido en diversas colonias de la delegación Plan Libertador, afortunadamente se restableció el servicio después del mediodía; el



corte se debió a una reparación en el Cárcamo de Bombeo Emisor Rosarito II.

Así lo informó la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana (CESPT), "tras un trabajo en conjunto entre los Departamentos de Saneamiento y Electromecánica, de la Comisión Estatal de Servicios Públicos

**COMPRE Y AHORRE** *en Rosarito*

**Rosarito Games**  
Algo más que un simple juego...  
Venta, Intercambio, Compra y Reparación de Juegos

Comodo Sistema de apartado

- Consolas, Juegos Accesorios, Anime
- Reparación de Consolas, Tabletas y Computadoras.
- ¡Reserva tus juegos antes que salga a la venta!
- Tomamos tus juegos a cuenta o Te damos efectivo
- Pulimos tus discos
- Si no encuentras lo que buscas te lo conseguimos

BLVD. BENITO JUAREZ 984-11 PLAZA EJIDO MAZATLÁN  
a un costado de LA NUEVA MIMI

Aceptamos Buscamos en TEL: 661 612 2420

**¿Problemas con tus ojos?**

**\$10 DLLS** CONSULTA

**661 120 6772**

# Olores putrefactos sobre paradas de transporte y jardineras de la Zona Centro



Por Delia Ruelas

Si dejar de reconocer el trabajo del personal de limpieza y mantenimiento de la Dirección de Desarrollo Urbano Municipal, ciudadanos solicitan el lavado de banquetas principalmente sobre las principales paradas de transporte público y jardineras, así como con la frecuencia que se realiza el lavado de la zona de bares-restaurantes.

Durante los días cálidos el olor putrefacto se apodera de las calles colindantes al bulevar Benito Juárez, lo cual se convierte en una pestilencia insoportable para los ciudadanos que esperan abordar el transporte público.

Aunado a este problema se encuentra la presente crisis sanitaria derivada de la pandemia por lo cual se hace un llamado a las autoridades municipales a realizar labores de limpieza sobre las paradas de transporte, donde generalmente hay cestos para depositar la basura donde se acumulan las moscas y otros insectos, generados por la onda cálida, y así impedir focos de infección y evitar una imagen insalubre a los visitantes de la ciudad.

de Tijuana, se logró la instalación y puesta en marcha de dos equipos en el Cárcamo de Bombeo Emisor Rosarito II, que permiten controlar y alejar de forma eficiente las aguas residuales que llegan hasta este punto", informó la paraestatal en su página oficial de Facebook.

También informó que en algunas zonas de la ciudad continúa presentándose falta de agua, en su gran mayoría debido al incremento en el consumo durante la presente temporada de

calor, así como por algunas atenciones a fugas.

Por otra, parte en Primo Tapia también se registró un corte de agua que permaneció por cuatro días, debido a una falla en los ductos ubicados sobre el Bulevar 2000, la molestia de los colonos es que no se avisa sobre los cortes o fugas y su pronta reparación, aunado a esto el incremento de las altas temperaturas afecta las labores cotidianas de los ciudadanos.

**Hisense**



**SOLICITA**  
LAS SIGUIENTES VACANTES

- Enfermera Industrial
- Guardias de seguridad
- Técnicos en electrónica
- Tecnicos Electromecánicos/Mecánicos
- Recien Egresados Ingenieros/Administrativos
- Almacenistas
- Montacarguistas
- Auxiliares de area de Almacén

**"VARIEDAD DE TURNOS DISPONIBLES CONTRATACIONES EN PRODUCCIÓN POR OUTSOURCING"**

**CONTAMOS CON**

• TRASPORTE • GUARDERIA • COMEDOR



**En Hisense protegemos los derechos humanos de los trabajadores, no empleamos forzosamente a los candidatos son libres de elegir entre nuestras vacantes**

**Más información comunicarse al (661) 613 5510 EXT 2069 o presentarse en nuestras instalaciones Blvd Hisense #3510, Col. Lucio Blanco. Rosarito, BC.**

## Inicia PAN preparación ante próximo proceso electoral

Por Juan Pablo Sebastián

En tanto se define la alianza política, el Partido Acción Nacional comenzó los trabajos de organización y preparación ante la cercanía del próximo proceso electoral. El sábado 15 de agosto, la dirigencia local convocó a los panistas a una reunión interna con el fin de iniciar la reactivación y acercamiento con los diferentes sectores de la comunidad, en presencia del dirigente estatal Enrique Méndez Juárez. Estuvieron presentes algunos representantes de grupos internos y aspirantes a contender por la Alcaldía, entre ellos Silvano Abarca Macklis, Mario Garate Macías y Juan Gabriel

Esquivel Fierro.

La principal encomienda que hizo Antonio Macías a los asistentes es comenzar a reactivar el trabajo comunitario y el acercamiento con la gente en sus diferentes sectores.

"Es la primera reunión que nos es permitida llevar a cabo tras la pandemia y estamos acatando las medidas sanitarias. Estamos iniciando el trabajo, repartiendo las tareas a nuestros miembros activos para que se encarguen de llevar el mensaje a la comunidad, con esto estamos arrancando", sostuvo el dirigente local del PAN Antonio Macías Garay.



## Realizan jóvenes campaña de concientización de limpieza en la Playa de la Misión

Por Delia Ruelas

Residentes de la Misión y Santa Anita en su mayoría jóvenes realizaron una campaña para invitar a los bañistas que acuden sin la debida autorización a la playa de la Misión evitar que dejen basura, la jornada de concientización fue convocada por el joven Edgar Ramirez, la mañana del domingo 16 de agosto.

La presidenta del Comité de Vecinos de Santa Anita Brenda Pinto, acompañada de ciudadanos preocupados se presentó en la concurrida playa con carteles en mano, haciendo un llamado a todas las familias presentes en el lugar para que al momento de que los visitantes se



retirarán se llevarán su basura pues los botes estaban desbordados de desechos.

La principal problemática de la Playa La Misión en la basura, aseguraba mientras exhortaba a no arrojar y dejar los desechos, "aunque es una playa pública queremos conservarla limpia, esto lo hacemos familia por familia invitándolos para que cuando se retiren se lleven su basura, porque los contenedores están rebasados. Debemos de hacer conciencia en la gente para que deje de tirar basura, pues si amamos a nuestra comunidad, ocupate y preocupate por ella y la principal es preocuparte no critiques es mejor que te sumes para la conservación de las áreas".

En su mayoría los visitantes que abarrotaron la playa eran personas residentes de Tijuana quienes aprovechan la nula vigilancia de las autoridades correspondientes para pasar un rato alejados de la ola de calor que se registró durante el fin de semana.

Algunos de los visitantes sí aseguraban que se iban a llevar su basura, sin embargo, otros solamente afirmaban un sí con la cabeza para continuar disfrutando de la playa, mientras otros solicitaban a las autoridades que levantaran la basura de los botes para evitar el desbordamiento de los desechos que al final de cuentas terminan en el mar.

## Sigue sin servicio de laboratorio la nueva clínica del IMSS

Por Juan Pablo Sebastián

Más de seis meses de iniciar operaciones, la nueva clínica del IMSS ubicada en la colonia Lomas de Coronado sigue sin ofrecer el servicio de laboratorio.

Los derechohabientes continúan trasladándose hasta la clínica 7 de Tijuana para recibir el servicio, lo que representa para ellos gastos y pérdida de tiempo.

La promotora de la construcción de la nueva clínica, Concepción Rangel Aguilar, lamentó que las autoridades del IMSS en Baja California no hayan podido cumplir su promesa de equipar el laboratorio, pese a que el espacio



está listo dentro del nuevo inmueble, y a que el personal químico fue asignado desde un principio.

"De nada sirve que haya rayos x si no

hay laboratorio. Hay pacientes que los mandan a practicarse los dos estudios y tienen que ir hasta Tijuana por los estudios de laboratorio, madrugar y perder toda la mañana", sostuvo Concepción Rangel Aguilar.

Pese a la necesidad del servicio, agregó que la nueva administración central del IMSS en Baja California no tiene planes de atender esta demanda pronto, pues hasta ahora no ha informado los motivos por los que se ha detenido el equipamiento ni las fechas en que comenzarán a trabajar al respecto.

Por otro lado, la también promotora deportiva lamentó que debido a las restricciones de servicio en cuanto a la capacidad de atención médica en las

unidades del IMSS (30%), se está presentando un grave problema de rezago en salud, al estar detenidas cirugías e intervenciones de todo tipo desde hace seis meses.

"La gente o se está aguantando o se está muriendo, porque solo está en servicio un 30% de la capacidad de las unidades médicas y hospitales. Hay muchos pacientes que requieren cirugías o consultas de emergencias por padecimientos graves que vienen tratándose y no han podido ser atendidos durante la pandemia, es una situación muy grave de rezago de consultas y cirugías, que las nuevas autoridades del IMSS deben atender de inmediato", clamó.

# SECCIÓN TARJETEROS

## EMPRESA MADERERA

— ÁREA DE ROSARITO Y TIJUANA —

### SOLICITA

- Chofer con licencia "C"
- Personal para Ventas de Mostrador

Sexo indistinto

CITAS AL 664 780 0986

## LAS OLAS GRAND

SOLICITA

### PERSONAL PARA ÁREAS PÚBLICAS

Informes 661 614 6061



## VILLA ORTEGA

SOLICITA PERSONAL

- Cocineros
- Ayudantes de cocina
- Capitan de meseros (Inglés básico)
- Meseros (Inglés básico)
- Ayudantes de mesero
- Recepcionistas (Inglés básico)
- Cajeros
- Bartender

Interesados presentarse con solicitud elaborada en Calle Barracuda #77 Puerto Nuevo



MADERERIA ZONA NORTE ROSARITO

SOLICITA

### AUXILIAR DE ALMACEN

### ASESOR DE VENTAS DE MOSTRADOR

ROSARITO PRESENTARSE CON SOLICITUD ELABORADA

NUEVA UBICACIÓN Martires de Tacubaya #567, Col. Reforma • Tel (661)613-5304

EMPRESA INMOBILIARIA DE LA REGIÓN, SOLICITA:

## CONTADOR PÚBLICO

con Cédula Profesional Vigente

- Carrera profesional concluida en Contabilidad, Contador Público
- Manejo de Excel • Medio tiempo o tiempo completo

### Actividades

- Determinación de impuestos federales y estatales • Devoluciones y compensaciones de impuestos • Declaraciones mensuales y anuales

Mas información al teléfono 661 104 4819

## Presenta Secretaria de Economía plan de reactivación turística

Por Juan Pablo Sebastián

Campañas publicitarias que resaltan el esfuerzo de las empresas rosaritenses por

garantizar la seguridad sanitaria de los turistas, créditos para las diferentes empresas turísticas y el impulso al programa "Yo soy Rosarito" que promueve el consumo local, fue parte del plan de reactivación turística anunciado por el Subsecretario de Economía del Gobierno del Estado Rubén Roa Dueñas.

De invitado con el Consejo Coordinador Empresarial el miércoles 18 de agosto, el funcionario expuso los proyectos turísticos diseñados para promover la reactivación económica durante la pandemia, entre los que destacó los programas de financiamiento a empresas turísticas como restaurantes, artesanos y hoteles.

Precisó que el objetivo principal de estos créditos es evitar que las empresas cierren y mantener las fuentes de empleo.

"Para nosotros es importante mantener con vida el sector empresarial y las fuentes de empleo que generan, por ello hemos diseñado estrategias de promoción donde damos a conocer que nuestros empresarios están siendo responsables con las medidas sanitarias para evitar la propagación del virus", sostuvo el Subsecretario. Respecto a los programas de



financiamiento a empresas turísticas, destacó una serie de programas que van desde apoyos a fondo perdido, hasta créditos de 30 millones de pesos para hoteles, con tasas de interés muy bajas.

"Los apoyos a fondo perdido son pocos, porque no tenemos los recursos que quisiéramos para distribuirlos entre todas las empresas afectadas, pero son apoyos muy buenos que les va permitir a las empresas cubrir algunos gastos de nómina, pagos de renta y deudas corrientes.

También estamos ofreciendo créditos de hasta 30 millones de pesos para hoteles, con tasas de interés del 13%, un periodo de gracia de 6 meses y un plazo del crédito de hasta 60 meses.

Para los demás sectores turísticos como restaurantes y negocios de artesanos, están disponibles créditos de hasta 400 mil pesos", añadió. Estos financiamientos tienen el objetivo de mantener en operación las

empresas turísticas y evitar que cierren y se pierdan las fuentes de empleo que generan.

Por su parte, el Presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Rosarito Rafael Croshtwaite Reyes, propuso integrar el programa "Yo soy Rosarito" en el plan de reactivación turística, enfocado al consumo local.

"Es un programa que se maneja cada año, donde ahora se va a fomentar el autoconsumo y se va a promover Rosarito a nivel regional y en el sur de California", sostuvo el líder empresarial. Durante la reunión, los integrantes hicieron algunas peticiones y demandas sobre diferentes temas, incluyendo el retraso en la llegada de apoyos a fondo perdido que tramitaron artesanos madereros ante la Secretaría de Economía del Gobierno del Estado.

El funcionario asumió el compromiso de liberar estos apoyos la próxima semana. También le cuestionaron sobre la realización del concierto multitudinario

en el club Papas & Beer que aparentemente ya tiene la autorización de las diferentes dependencias de gobierno, a lo que el funcionario enfatizó que la Secretaría de Economía no está apoyando ningún concierto masivo.

El presidente de la Asociación de Fabricantes de Muebles y Accesorios de Playas de Rosarito Andrés Gómez Nájera, expresó su preocupación por las extorsiones policíacas en contra de turistas que siguen registrándose en el bulevar Popotla.

Al respecto, el funcionario dijo que están por lanzar una nueva línea de denuncia al 078 directamente a la Secretaría de Economía Sustentable y Turismo, que incorpora tecnología moderna enlazada a las diferentes autoridades policíacas para poder notificar en tiempo real las denuncias ciudadanas. Adelantó que esta línea estará operando en una semana más.

Vea más fotos en FACEBOOK  
[www.facebook.com/ecosderosarito](http://www.facebook.com/ecosderosarito)  
 Y PAGINA DE INTERNET  
[www.ecosderosarito.com](http://www.ecosderosarito.com)

## Trenta Quattro

SOLICITA PERSONAL DE

- MESERO
- AYUDANTE DE MESERO
- HOSTES
- AYUDANTE DE COCINA
- COCINERO

Informes al : (661) 614 6251  
 p/ entrevista a partir de la 1pm,  
 presentarse con solicitud  
 elaborada. KM: 34 1/2 carretera  
 libre Tijuana-Ensenada

## Pintan empleados de Oficialía edificio de Gobierno del Estado



Por Delia Ruelas

El color azul del edificio de Gobierno del Estado fue pintado a guinda, por los empleados de la Oficialía, la decisión de que los empleados pintaran el inmueble fue para evitar contratar una empresa privada la cual realizaría un cobro exorbitante.

El guinda es el color institucional de presente administración, de acuerdo con la delegada de Gobierno del Estado, Norma Gutiérrez, no le entregaron el costo total de inversión por la adquisición de la pintura, simplemente le dijeron que no había presupuesto para la contratación de una empresa externa para realizar la pinta, por lo que se decidió

que fueran los empleados de Oficialía quienes realizaran dicha labor.

“Lo único que compró Oficialía Mayor es la pintura no se cuanta inversión fue de tambos de pintura, lo que si es que lo estamos haciendo todos los gobiernos para ahorrarnos el contratar personas particulares”. Al ser cuestionada por dicho tipo de mantenimiento superficial y cómo un gasto al erario, la funcionaria estatal expresó es una situación normal en todas las administraciones que llegan al poder.

“Es como todo, es como cuando un gobernante llega al poder por elección popular, el trae su plataforma de trabajo y esa plataforma se presenta ante el INE y esa va hacer su característica, su icono, su formato de gobernar, lo mismo son las identificaciones de los símbolos del escudo del gobierno, todos sacan un símbolo y en este caso el color del gobierno es color guinda, a lo mejor no es extraordinaria esta situación pero el gobierno se tiene que identificar”.

## Supervisar y controlar para evitar brote masivo de COVID-19: Secretario de Gobierno Municipal

Por Delia Ruelas

El Gobierno Estatal estará coordinado con el Municipal para supervisar que se cumpla el

protocolo sanitario en el primer evento masivo que se llevará a cabo bajo la Nueva Normalidad, el cual realizará la empresa Papas & Beer.

Pese a que el municipio no cuenta con los suficientes inspectores de Regulación e Inspección de Espacios, el Secretario General del Gobierno Municipal, Miguel Ángel Moreno Ávila, expresó que tendrá coordinación con el gobierno del Estado, pues fueron ellos quienes otorgaron el permiso para el evento masivo.

“Estamos conscientes de la gran responsabilidad que conlleva, se cumplirán los protocolos sanitarios porque se va a coordinar con el estado, el municipio y la empresa. Yo no le veo un inconveniente simplemente sabemos que se tiene que controlar y supervisar”.

Para evitar un brote de contagio entre los asistentes y el staff, la empresa realizará

pruebas rápidas de sangre para descartar un posible contagio de COVID-19, entre los mil quinientos asistentes, en dicha prueba se tiene un resultado máximo de diez minutos, expresó el secretario.

“De antemano a los asistentes serán avisados al momento de comprar su boleto que estarán sujetos a la prueba, se supone que ya estando dentro de una área libre de COVID, no hay ningún riesgo, excepto que se registrara un caso extraordinario de un asintomático, pero igual, el gel antibacterial, las áreas sanitizadas, estarán bajo la supervisión de la empresa”.

El funcionario expresó que el evento estará limitado y no habrá libre venta. Respecto al eventual arribo de vendedores golondrinos que verán una oportunidad de obtener ganancias con la venta de diversos productos durante días previos al evento, el secretario expresó que el área estará supervisada por los elementos de Verificación Municipal, por lo cual descartó problemas de comercio ambulante.

## Realizan incendios forestales controlados brigadistas de CONAFOR

Apoyan en el control de incendios en Ensenada.

Por Delia Ruelas

Al menos seis incendios controlados han realizado el equipo de brigadistas forestales

que fueron contratados con recursos federales de la Comisión Nacional Forestal (CONAFOR), en zonas de pastizales colindantes a áreas habitacionales con el objetivo de evitar incendios provocados.

Además han apoyado en el control de incendios en Ensenada durante tres días, en el área de San Antonio de la Minas entre los límites con Tecate y el Valle de Guadalupe, y el Valle de Trinidad, durante tres días que acamparon en las zonas afectadas, así lo informó el director de Protección Civil y bomberos, Aroldo Rentería Quezada.

El director señaló que los brigadistas laboran durante los incendios con material de zapa y pequeñas mochilas que contienen agua, lo cual es de reconocerse, además que son personas que conocen las zonas rurales.

Los treinta elementos tienen actividades importantes de prevención de incendios, pero con prioridad a la supresión, en dicha actividad tuvo problemas Ensenada porque los incendios rebasaron su capacidad, aun teniendo

elementos de bomberos y personal de Conafor, solicitaron el apoyo a Rosarito, enviando los treinta elementos.

Respecto a las quemadas controladas informó que se trabaja ajustándose a los tiempos y el clima, labores que se han realizado durante las noches tal como sucedió la noche del viernes 14 y la tarde del miércoles 19 de agosto, en zonas de la delegación Plan Libertador. La quema controlada del viernes 14 de agosto se trabajó en 4 kilómetros lineales o “línea negra” detrás del tanque de la CESPT entre los límites de la colonia Ampliación Plan Libertador y Tijuana.

También se han realizado quemadas controladas de diez kilómetros en la Morelos, en la colonia Volcanes y se han limpiado brechas sobre el Cañón Rosarito, una labor muy importante fue la “limpieza de materia muerta” colindante a los arboles de encino para evitar que durante algún posible incendio se lleguen a quemar, la limpieza de encinos inicio desde el Rancho Santa María con dirección al este.

Vea más fotos en FACEBOOK  
[www.facebook.com/ecosderosarito](http://www.facebook.com/ecosderosarito)  
 y PAGINA DE INTERNET  
[www.ecosderosarito.com](http://www.ecosderosarito.com)

## Anuncia SIDURT inversión de 38 MDP en pavimentación de calles en Lomas de Coronado

Por Juan Pablo Sebastián

Una inversión de 38 millones de pesos anunció la Secretaría de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Reordenamiento Territorial (SIDURT) para la pavimentación de calles en la colonia Lomas de Coronado, donde actualmente la CESPT ejecuta trabajos de instalación de agua potable y drenaje.

La obra es la respuesta del gobernador Jaime Bonilla Valdez al compromiso que hizo con vecinos durante una Jornada por la Paz realizada en esa colonia el pasado 20 de julio, donde anunció el inicio formal de los trabajos de introducción de agua potable a domicilios que aún no tenían el servicio pese a que ya habían pagado sus respectivos contratos a la CESPT.

Las obras iniciarán con la pavimentación de vialidades principales que se desprenden de la calle Mariano Verdugo con una

extensión de 10 kilómetros, beneficiando a las 581 viviendas que formarán parte del sistema de agua potable.

La titular de la SIDURT, Karen Postlethwaite Montijo, adelantó que los trabajos para colocar la carpeta asfáltica en la calle Mariano Verdugo se harán en los próximos cinco meses.

“Entre otros compromisos adicionales que se tomaron, está la pavimentación de calles conforme avancen los trabajos de servicios públicos. La SIDURT se encargará de colocar la carpeta de rodamiento en las avenidas de esta demarcación en coordinación con la CESPT y SEPROA”, puntualizó. Cabe destacar que la SIDURT se coordina con SEPROA y CESPT para empatar las obras de instalación de agua potable y de pavimentación. El compromiso principal con los colonos fue instalar redes de agua potable y drenaje sanitario en esa zona, en un lapso de 60 días, para lo cual se invierten 16 millones de pesos.

Son los recuerdos el mayor tesoro que nos dejan nuestros seres queridos.



## #SanGabrielContigo

Av. 5 de Mayo #198,  
Fracc. Machado Rosarito, B.C.  
Tel: 661-612-5595 • [www.funeralessg.com](http://www.funeralessg.com)

## Saturan bañistas la playa pese a restricciones

Por Juan Pablo Sebastián

Si la restricción de acceso ni las cintas de acordonamiento lograron contener a la gran cantidad de bañistas que ingresaron a las playas el pasado fin de semana.

Pese a los letreros que prohíben el acceso, cientos de bañistas llegaron a disfrutar de la playa el sábado y domingo pasados huyendo del calor.

Las autoridades municipales señalaron que la restricción se mantuvo el pasado fin de semana y solo se permitió el acceso unas cuantas horas por la

mañana y tarde para fines deportivos y surf, como se ha venido haciendo durante la semana.

Sin embargo, la multitud de gente en las playas realizó de todo menos actividades deportivas.

Hubo desde convivios familiares, hasta fogatas y consumo de bebidas alcohólicas, cual día normal de verano.

Fue el primer fin de semana en que las restricciones parecen haberse levantado en su totalidad, aunque sin comerciantes ambulantes, pues la actividad comercial aún sigue restringida en la playa.

Familias enteras llegaron incluso después del horario permitido para instalarse en la playa hasta entrada la noche, mientras que la presencia de autoridades vigilantes de la playa fue escasa. Comerciantes del bulevar Juárez señalaron que sencillamente fue imposible contener el ingreso a la playa de una gran cantidad de visitantes que llegaron el pasado fin de semana huyendo el calor, lo que derivó en playas abarrotadas a lo largo del litoral rosaricense.



Vea más fotos en FACEBOOK  
[www.facebook.com/ecosderosarito](http://www.facebook.com/ecosderosarito)  
y PAGINA DE INTERNET  
[www.ecosderosarito.com](http://www.ecosderosarito.com)



Hotel Rosarito se une a la profunda pena que embarga a la familia Flores Ayon por el fallecimiento de la

*Sra. Maria Ayón Flores*

Elevamos nuestras oraciones para que alcancen pronto la resignación y la paz.



*Descanse en paz*

Atentamente  
*Hugo Torres Chabert*

Playas de Rosarito a 20 de Agosto 2020



TE INVITA A FORMAR PARTE DE SU EQUIPO EN LAS SIGUIENTES AREAS:

- **AUX. RESERVACIONES** (Inglés 70%)
- **CAMARISTAS**
- **MOZOS DE COCINA y LIMPIEZA**
- **RECEPCIONISTAS** (Inglés 70%)
- **AUX. MANTENIMIENTO**

**Requisitos:**

Buena presentación y actitud de servicio, inglés (donde aplique)  
Disponibilidad de horario.

**Ofrecemos:** Sueldo atractivo y prestaciones, Excelente ambiente de trabajo. Preferente vivan en Zona Sur de Tijuana (Santa Fé, La Gloria, etc.) o en Rosarito B.C.

**INTERESADOS:**

Enviar curriculum a: [rechumanos@rosaritobeachhotel.com](mailto:rechumanos@rosaritobeachhotel.com)  
o comunicarse al 01-661-6144416. Oficinas de Recursos Humanos ubicadas en Blvd. Benito Juárez # 31, Playas de Rosarito, B.C.

# El deporte debe reactivarse de inmediato: Erick Morales

Por Juan Pablo Sebastián

En una postura algo polémica, el diputado federal integrante de la Comisión del Deporte Erick "El Terrible" Morales, rompió con los criterios de autoridades sanitarias para pronunciarse a favor de la reactivación de todas las actividades deportivas.

En su opinión muy particular, consideró que el deporte nunca debió haber estado restringido, sobre todo para aquellos atletas de alto nivel que por su misma actividad física y buena alimentación, se encuentran en perfecto estado de salud y con sistemas inmunológicos fuertes, resistentes a muchas enfermedades.

Consideró que alejar a estos atletas de la actividad física por tanto tiempo podría resultar contraproducente para su salud, pues la inactividad y el ocio les provoca afectaciones a sus sistemas de defensas, mientras que al estar activos los fortalece para enfrentar exitosamente ciertas enfermedades incluyendo el coronavirus.

"La gente que hace deporte es la gente sana, fuerte y la que menos posibilidades tiene de enfermarse. No entiendo cuál es el objetivo de restringir los entrenamientos.

Al contrario, si encierras a estos atletas a sus casas, lo único que vas a lograr es que se enfermen, porque esa gente está acostumbrada a andar en un nivel de actividad arriba de lo normal. La mayoría de los atletas de alto rendimiento son hiperactivos, que al adoptar otro estilo de vida sedentario y el ocio, pues lógicamente les afecta. Nos hemos dado cuenta que muchos deportistas regresaron un poco

gorditos. Realmente cuando al deportista lo mandas a la banca a descansar, le estás dando en la torre. A ellos déjalos que corran, que sigan sus entrenamientos, no les va a pasar nada, y si les pasa, tienen un sistema fuerte para defenderse, porque esta físicamente bien. Cuidemos a los enfermos, a los adultos mayores, a los que están en grupos vulnerables, pero a los que están bien déjalos que sigan haciendo su labor. Si la gente sale para otras cosas, para ir a la playa o al mercado soberruedas, por qué no les permiten hacer deporte", expuso el Secretario de la Comisión del Deporte del Congreso de la unión.

Bajo esta perspectiva, anunció que ya comenzó a alzar la voz para pedir a las autoridades sanitarias levantar las restricciones a los equipos olímpicos de las diferentes disciplinas deportivas, pues mientras en los demás países del mundo ya se reanudaron los entrenamientos previos a los juegos olímpicos del próximo año, México está quedando es desventaja al perder tiempo en decidir si se reactivan o no las actividades de preparación de estos equipos.

"Vamos a empezar a alzar la voz porque queremos volver a las canchas y actividades de entrenamientos, porque en todo el mundo, los equipos deportivos de las diferentes disciplinas ya están preparándose para las olimpiadas del próximo año. Aunque todavía faltan procesos selectivos para calificar, todos ya están entrenando, mientras que México está que sí, que no, que sí. Queremos que la autoridad sanitaria de luz verde a la reactivación del deporte.

# Auxilian a anciano que sufrió un ataque en plena calle

Por Juan Pablo Sebastián

Una escena de humanidad y solidaridad se registró la mañana del jueves 20 de agosto en la calle Roberto Barrios de la colonia Crosthwaite, cuando al menos una docena de ciudadanos se acercaron para auxiliar a un adulto mayor que cayó desmayado al suelo debido a un ataque. Peatones y automovilistas también se detuvieron para tratar de ayudar a salvarle la vida brindándole los primeros auxilios, pues algunos creyeron que había sido atropellado.

Una joven con conocimientos en primeros auxilios se bajó de su vehículo para atender al anciano, mientras otros reportaban al 911 pidiendo la intervención de la Cruz Roja.

Fueron policías municipales los primeros que llegaron al lugar y brindaron algunos auxilios al hombre, quien para entonces comenzaba a recobrar el conocimiento y a moverse. Testigos aseguraron que el hombre se

desvaneció cuando caminaba por la calle y al golpearse con el pavimento comenzó a sangrar de la cabeza. Finalmente, el hombre se levantó y fue auxiliado de las lesiones que sufrió en la cabeza, sin pasar a mayores.

Aparente suicidio de una joven

En otros hechos, una mujer de aproximadamente 28 años de edad fue encontrada muerta colgando de una cuerda atada al cuello en el baño de un domicilio ubicado en la calle Oaxaca y Balbino Obeso de la colonia Lucio Blanco.

Una pariente se percató del hallazgo cuando al meterse a bañar, encontró el cuerpo de la joven colgando de una cuerda.

En el lugar se encontró una silla y encima un bote de plástico, que presumiblemente la víctima uso para subir y colgarse, según reportes de las autoridades policiacas.

# Demanda Comité Pro Municipio atender donación pendiente de terreno a la UABC

Por Juan Pablo Sebastián

El Comité Pro Municipio demandó a las autoridades de gobierno y al Ejido Mazatlán atender la donación pendiente de terreno a la UABC.

A través de un escrito hecho llegar a las diferentes autoridades involucradas en el tema, la Comisión de Educación del Comité Pro Municipio pidió a la alcaldesa Araceli Brown Figueredo cumplir la promesa que hizo de convocar a las autoridades del Ejido Mazatlán, UABC y otros organismos involucrados en el tema, a una reunión para analizar una posible solución a su demanda.

Se trata de cinco hectáreas que en 2003 fueron donadas por el Ejido Mazatlán a la UABC, pero nunca reconocidas ni entregadas de manera oficial, pues el compromiso del entonces Comisariado Ejidal fue solo de palabra.

El Presidente de la Comisión de Educación del Comité Pro Municipio, Miguel Jiménez García, explicó que desde el 5 de diciembre

del 2019, enviaron un escrito a la alcaldesa Araceli Brown Figueredo pidiéndole su intervención como gestora ante el Ejido Mazatlán, atendiendo su responsabilidad social como máxima autoridad municipal.

Al no dar respuesta a ese escrito, le reiteraron la petición en un nuevo documento de fecha 4 de mayo del 2020.

Tras días de insistencia, lograron reunirse con la Alcaldesa el día 27 de julio del 2020, en donde ella se comprometió a convocar a las autoridades del Ejido Mazatlán, UABC y "promotores de Playas de Rosarito", para una reunión de seguimiento al tema, a más tardar en dos semanas.

Nuevamente la Alcaldesa incumplió su promesa, pues ya pasó casi un mes y no ha convocado a ninguna reunión de trabajo.

"Con base en lo anterior y considerando que el Ejido Mazatlán ya está fraccionando y vendiendo predios aledaños a la UABC, le pedimos que, por favor, nos conteste por escrito y a la brevedad para saber qué rumbo tomar porque el tiempo no espera", concluye el documento.

# Afectadas trece colonias tras corte de electricidad y desabasto de agua en tanques

Por Delia Ruelas

Al menos trece colonias del municipio registraron corte de agua debido, principalmente a las altas temperaturas, que generó un incremento en el consumo de agua potable, desde la mañana del martes 18 de agosto, y aunado al corte de electricidad que se realizó en el Acueducto Río Colorado Tijuana (ARCT), para el ahorro de energía.

La Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana (CESPT), presentó a través de su red social de Facebook, una lista con cuarenta colonias tanto en Tijuana y Rosarito, que presentaron falta de agua debido a dichos motivos.

De acuerdo a información de la paraestatal

las colonias afectadas recuperarían el servicio de agua potable una vez que aumentara el nivel en los tanques que las abastecen.

Sin embargo, hasta la tarde del jueves 20 de agosto diversas comunidades asentadas en zonas altas continuaban con la suspensión del servicio, por ejemplo, la Mina, Plan Libertador, Colinas del Sol, entre otras, lo que generó que usuarios reportaron la falta del suministro a las oficinas centrales del fraccionamiento Villa Floresta.

La paraestatal resaltó en su página la importancia del uso consciente del agua pues tras las altas temperaturas, se presentó falta del servicio debido al bajo nivel de los tanques.

# Detienen a sujeto acusado de lesionar a presunto narcomenudista en laplaza San Fernando

Por Juan Pablo Sebastián

Un sujeto señalado de haber atacado a balazos a Jonathan "N" alias El "Huevo", fue detenido la mañana del 17 de agosto en la plaza San Fernando, horas después de cometer la agresión en esa misma zona.

La detención del sujeto se registró alrededor de las 7 de la mañana luego de que una vecina reportó al 911 que tenía ubicado al responsable de haber agredido con arma de fuego a Jonathan, hecho registrado alrededor de la 1:45 de la madrugada de ese mismo día.

En la calle Santa Bárbara a un costado del

cauce pluvial, los agentes ubicaron al sujeto con las características descritas por la reportante, con vestimenta pantalón gris y chaleco negro, quien al verlos, adoptó una actitud a la defensiva y sacó un cuchillo que traía escondido.

Los agentes descendieron de la patrulla y con comandos verbales le indicaron que arrojara al suelo el cuchillo y pusiera las manos hacia atrás. Al verse acorralado, el sujeto accedió a la revisión y arrojó al suelo el cuchillo.

Los agentes procedieron a detenerlo y al revisar el objeto que había arrojado al suelo, confirmando que se trataba de un cuchillo de aproximadamente 20 centímetros de largo.

Materiales **VILA HNOS.** S.A. de C.V. **Construrama**

**SERVICIO A DOMICILIO GRATIS**

**Ahora es tiempo de aprovechar las promociones de AGOSTO!**

Trabajamos para que tu ahorres.

**MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO**

Visítanos en cualquiera de nuestras sucursales!

<b>Obrera</b> 661 612 0740	<b>Lucio Blanco</b> 661 612 0002	<b>Cuenca Díaz</b> 661 612 5512
-------------------------------	-------------------------------------	------------------------------------

# FARMACIA ECONÓMICA

**CONTAMOS CON:** Por cada \$500 pesos de compra un cubrebocas N95, **GRATIS**

<b>CUBREBOCAS TRIPLE CAPA</b> C/50 \$490 M.N.	<b>TERMÓMETRO DIGITAL SIN CONTACTO</b> \$700 M.N.	<b>ALCOHOL</b> 500 ML. \$60 M.N.	<b>IVEXTERM</b> 6mg 2 tabs \$190 M.N.
<b>CUBREBOCAS N95</b> \$70 M.N.	<b>GUANTE DESECHABLE CAJA</b> C/100 PZAS \$200 M.N.	<b>HIDROXICLOROQUINA</b> 200 mg 20 tabs \$600 M.N.	<b>OSELTAMIVIR</b> C/10 tabs \$450 M.N.

**CLEOFÁS RUIZ #29, ZONA CENTRO ROSARITO (DETRÁS DE BANCO BANORTE)**  
**TEL.WHATSAPP: 661 131 0082**

## Visitantes pueden comprobar protocolos sanitarios en hoteles y restaurantes

·Alertas de viaje no son regionalizadas.

Por Delia Ruelas

A pesar de la alerta de evitar visitar México por los contagios de COVID-19 que emitió el presidente de Estados Unidos a sus connacionales, el turista extranjero puede comprobar por cuenta propia sobre el riguroso protocolo sanitario en los hoteles y restaurantes de la ciudad, que se han certificado como lugares seguros.



tanto estatal y municipal coordinan esfuerzos para implementar protocolos y capacitaciones para evitar contagios entre los visitantes y el personal del sector turístico.

"Quienes son nuestros clientes siguen

viniendo y tienen el conocimiento que esas alertas emitidas por su gobierno federal no son alertas regionalizadas, nosotros seguimos siendo un destino que se conserva en su clasificación donde el turista puede viajar y realizar sus actividades bajo los criterios de la Nueva Normalidad".

El funcionario expresó que el visitante puede ingresar a la página de internet <https://rosarito.travel/>, e ingresar al apartado "Viaja Seguro", donde se especifica los protocolos y certificaciones de los lugares seguros tanto restaurantes como hoteles de la ciudad.

"Ingresando a la página de internet "rosaritotravel" el cual es un sitio de

consulta del visitante, donde podrá encontrar un apartado denominado "Viaja Seguro" en el cual podrá consultar horarios y criterios de apertura de las playas, los criterios de apertura de las albercas de los hoteles que fueron permitidas por los gobiernos municipales y estatales, así como los protocolos del recibimiento del Aeropuerto de Tijuana".

Indicó que las alertas de viaje que emite el gobierno estadounidense son tomadas en cuenta a pesar de que no estén regionalizadas, y se mantiene un trabajo constante en la promoción turística para evitar que afecten la afluencia de visitantes.

## Incrementa movilidad accidentes vehiculares: Cruz Roja

Por Delia Ruelas

Un considerable incremento de la movilidad y con ello también de accidentes automovilísticos, se registró durante el fin de semana pasado.

A pesar de que el semáforo sanitario se encuentra en rojo y continúa el llamado a evitar salidas innecesarias, tal parece que el confinamiento ya no es una prioridad en el municipio.

De acuerdo con el reporte de atenciones de emergencias de Cruz Roja, la benemérita institución atendió diecinueve accidentes vehiculares y volcaduras, la mayoría durante el fin de semana. El incremento de los accidentes vehiculares en la ciudad es un indicio del aumento de la movilidad, así lo informó el presidente del Consejo Cruz Roja, Sergio Conrado Hernández Tovalín.

"Tuvimos un incremento de reportes del lunes 10 al domingo 17 de agosto, en total fueron quince accidentes automovilísticos y cuatro volcaduras, las semanas anteriores los accidentes



no llegaban a los siete, esto se debe a que la gente está rompiendo el confinamiento está saliendo de sus viviendas con la familia y los jóvenes adultos buscan recreación, por lo general la mayoría de los accidentes se registraron de jueves a domingo". Afortunadamente en los reportes de accidentes viales no se han registrado muertes sin embargo, son accidentes donde se involucran más de dos vehículos, en los cuales los responsables atribuyen tal suceso a



descuidos, exceso de velocidad o bien manejar bajo la influencia del alcohol. El consejero recomendó continuar con el confinamiento puesto que el semáforo sanitario continúa en rojo, así también continúa la saturación de hospitales, además diversas actividades no esenciales continúan suspendidas por la contingencia sanitaria.

Vea más fotos en FACEBOOK  
[www.facebook.com/ecosderosarito](http://www.facebook.com/ecosderosarito)  
y PAGINA DE INTERNET  
[www.ecosderosarito.com](http://www.ecosderosarito.com)

*Vista Hermosa* SOLICITA PERSONAL  
RESORT & SPA  
Paradise Beach at 11:15

# GUARDIA DE SEGURIDAD

- 70% Inglés
- Horario Rotativo
- Contar con referencias personales y laborales

# PERSONAL DE MANTENIMIENTO

Presentar solicitud elaborada en las instalaciones de Bobby's y The Sea

**INFORMES AL:**  
**661 614-1135 ó**  
**661 125 9996**

## Victima sorprende a ladrón y lo somete

Por Juan Pablo Sebastián

Cuando intentaba robar en un domicilio particular ubicado en la calle Tenochtitlan y Tepacatzin de la colonia Aztlán, un hombre fue detenido el pasado fin de semana.

Se trata de Carlos Gutiérrez "N", de 34 años de edad, originario de Tijuana.

La misma víctima fue quien logró asegurar al ladrón cuando lo sorprendió en su domicilio la mañana del 13 de agosto.

Al verse sorprendido, el delincuente salió corriendo e intento refugiarse en un cañón, pero fue perseguido por la víctima quien logró asegurarlo y entregarlo a policías municipales una vez que llegaron.

### Detienen agresivo conductor

En otros hechos, la mañana del 16 de agosto, un agresivo conductor fue detenido por agredir a los oficiales de policía cuando lo abordaron tras cometer una infracción de tránsito.

De acuerdo con reportes policiacos, José Antonio "N", de 19 años de edad, circulaba en sentido contrario por el bulevar Benito Juárez norte y las calles Ignacio Mariscal Arrollo y Adolfo López Mateos, manejando una camioneta Dodge Truck Durango, color azul, modelo 2000, con placas de circulación 7KWA623 del estado de California, misma que resultó sin reporte de robo.



Los agentes municipales lo abordaron frente a la negociación Seven Eleven, pero el conductor se puso agresivo con ellos.

Al momento de solicitarle su licencia y documentos del vehículo, el joven conductor se abalanzó a golpes contra uno de los agentes, por lo que sus compañeros descendieron de la unidad para ayudarlo a someter al agresor, quien entre gritos y groserías lanzó de pronto un puñetazo en la cara al oficial.

Finalmente, los agentes lograron someterlo y turnarlo a Ministerio Público por el delito de lesiones calificadas.

Cabe señalar que para la certificación correspondiente, el detenido fue trasladado a la Dirección de Servicios Periciales del Centro Estatal de Ciencias Forenses de la Fiscalía General del Estado de Baja California, toda vez que la Unidad de Investigación con Detenido de Rosarito, no cuenta con médico legista.

## Lesionan a presunto "narcomenudista" en la plaza San Fernando

Por Juan Pablo Sebastián

Un presunto "tirador" de droga fue atacado a balazos la madrugada del lunes 17 de agosto en la plaza San Fernando.

Alrededor de la 1:45 de la madrugada, policías municipales atendieron el reporte de una persona lesionada por arma de fuego en la calle Santa Bárbara de la zona invasiones San Fernando.

Al llegar al lugar, encontraron a un joven tirado sobre la vía pública, con lesiones provocadas por impactos de arma de fuego, identificado como Jonathan "N",

alias "El Huevo", de 26 años de edad.

El herido presentaba sangrado en la pierna y en el estómago, derivados del impacto de tres balazos con lesiones de entrada y salida, uno en la pierna derecha, otro en la ingle y un tercero en el estómago.

Los agentes solicitaron la presencia de paramédicos de la Cruz Roja quienes se encargaron de brindarle los primeros auxilios y posteriormente trasladarlo al Hospital General.

Las primeras versiones indicaron que el móvil del ataque pudiera tener relación con la venta de droga, pues el lesionado es identificado como narcomenudista.

## Hallan cuerpo en estado de putrefacción en el bulevar 2000

Por Juan Pablo Sebastián

Un cadáver en estado de descomposición fue encontrado la madrugada del martes 18 de agosto en orillas del bulevar 2000 a unos metros de la entrada al Cañón Rosarito.

Un ranchero de la zona que montaba a caballo realizó el hallazgo cuando al hacer un recorrido por el lugar, se percató del cuerpo y los malos olores.

El hombre reportó el hallazgo a una patrulla que pasaba por el lugar.

Los agentes municipales se aproximaron al cadáver y constataron que era un cuerpo humano en estado de putrefacción.

El cuerpo estaba tirado a un costado de unos muros de contención a orillas de la carretera, muy cerca de donde se realizan trabajos con maquinaria pesada.

El cadáver correspondía a un hombre de complexión robusta, vestía pantalón de mezclilla y camisa color azul.

La escena quedó a cargo de servicios periciales y la FRE para el inicio de la investigación correspondiente.

## Policías municipales del sector norte detienen a sujeto que mantenía asolados a vecinos del área



Por Juan Pablo Sebastián

Un delincuente que mantenía asolados a vecinos de varias colonias del sector norte, fue detenido una vez más la tarde del sábado 15 de agosto en la calle Ensenada de la Delegación Plan Libertador.

Se trata de Daniel Oswaldo "N", de 23 años de edad, un conocido ladrón que operaba principalmente en las colonias Colinas del Sol, Colinas de Mazatlán, Aztlán y Benito Juárez, que son áreas cercanas a su lugar de residencia atrás de la Secundaria Emiliano Zapata en la

entrada al Plan Libertador.

Agentes municipales le encontraron un arma blanca tipo navaja con mango de metal, con la que presumiblemente amagaba a sus víctimas para asaltarlas. Cabe recordar que este sujeto ha sido detenido en varias ocasiones, pero por razones desconocidas y/o falta de las respectivas denuncias de los afectados, queda libre.

En redes sociales circulan fotos de este joven ladrón correspondiente a una de tantas veces que ha sido detenido y enviado a celdas preventivas.

En la publicación los mismos ciudadanos alertan por si llegan a ver a este sujeto, para que se prevengan y eviten ser víctima de sus actos delictivos.

Autoridades policiacas pidieron la colaboración de las víctimas para que acudan a poner sus denuncias y así la Fiscalía tenga más elementos a la hora de solicitar al Juez fincarle sanciones penales severas.

## Un detenido en Popotla tras persecución policiaca

Por Juan Pablo Sebastián

Tras una intensa persecución policiaca, un sujeto fue detenido en posesión de un arma de fuego, la

tarde del lunes 17 de agosto en una casa de madera de la zona pesquera de Popotla.

Se trata de José Manuel "N", de 24 años de edad, quien traía en su poder un arma de fuego tipo revolver, calibre 38 especial, abastecida con cuatro cartuchos útiles.

La detención de este sujeto se dio tras el asesinato de un hombre en la calle Santa Cruz de la zona de invasiones San Fernando, hecho registrado alrededor de la 1:50 de la tarde.

En el lugar, policías municipales encontraron a un hombre tirado en la vía pública boca abajo, con lesiones y sangrado provocados por al menos tres impactos de bala.

Paramédicos de la Cruz Roja examinaron al lesionado y lo declararon sin vida.

Vecinos revelaron que los responsables huyeron hacia la parte trasera de los edificios abandonados de la misma zona de invasiones, a bordo de una camioneta Nissan Quest color arena, con placas de California.

La información oficial indica que los

homicidas fueron interceptados por policías municipales sobre la calle Ensenada, iniciándose la persecución con dirección hacia el sur por la carretera Escénica, hasta terminar en la zona restaurantera de Popotla.

En ese lugar los delincuentes descendieron de la camioneta para huir a pie y realizaron varios disparos en contra de los agentes municipales, logrando impactar el cofre y el parabrisas de una patrulla policiaca.

Tras los disparos, el conductor de la patrulla perdió el control y se impactó contra un negocio de la zona, sin resultar lesionados agentes ni personas que se encontraban en el lugar, según la información de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Los delincuentes lograron escabullirse entre los comercios de la zona costa y sólo fue reportada la detención de un sujeto en el interior de las casas de madera cercanas a la playa.

El sujeto portaba un bolso de mano en cuyo interior traía escondida un arma de fuego tipo revolver, calibre 38 especial.

Hasta ese día, autoridades policiacas no habían confirmado si el detenido estaba involucrado en el homicidio.

# CASAS Y TERRENOS

RENTA • VENTA • COMPRA

## CASA

### SE VENDE CASA O SE RENTA

En calle Misión del Descanso  
5034, Fracc. Misión del Mar II.  
Tel. 661 112 2221  
Tel. 661 133 2809

## ECOS

DE ROSARITO

Anúnciate con nosotros  
Envía tu clasificados al correo:  
clasificados\_ecos@yahoo.com  
Tel: 661-612-1244

/ecosderosarito

## RENTA

### RENTO LOCAL

EXCELENTE UBICACIÓN A UNA  
CUADRA BLVD. BENITO JUAREZ Y  
PLAYA FRENTE AL PARQUE \$800 dls.  
AMPLIO ESTACIONAMIENTO

### RENTO TERRENO 800 M2.

ESQUINA Calle RENE ORTIZ  
ZONA CENTRO \$495 dls.

Informes Marcor Realty  
Rosarito 612-16-25  
Tijuana (664) 684-0766

## APARTAMENTO

### SE RENTAN APARTAMENTOS

DOS RECAMARAS  
EN VILLA FLORESTA  
INF. TEL. 661 612 1434

## DEPARTAMENTO

### SE RENTA DEPARTAMENTO

2 recamaras, céntrico (cerca de  
rest. y tiendas), estacionamiento  
seguro, cámaras y con área de  
lavadora y secadora. \$370 dls  
mensuales más depósito de \$370 dls.  
Inf. 661 116 2746 con Claudia

## DENTISTA

### DENTISTA PARA NIÑOS

Dr. Humberto Aguirre González  
Odontología General y Ortodoncia  
Citas: 613 0279

## ECOS

DE ROSARITO  
Tel. Oficina  
PERIODICO ECOS  
Tel: 612-1244 / 613-0551

\$110 pesos  
por pulgada  
por edición

## VARIOS

### COMPRA-VENTA ORO, PLATA, DIAMANTES

MEJORAMOS PRECIO  
PARA PRESUPUESTO LLAME  
SIN COMPROMISO  
TEL: 661 612 0380 661 112 7208  
TALLER DE JOYERIA CASA ROSALES  
FRENTE A FARMACIA GUSHER

### TOTALPLAY

Nuevas Coberturas:  
Col. Reforma, Constitución  
Parte Alta, Col. Independencia.  
CONTRATA YA AL  
664 336 2836

www.ecosderosarito.com

/ecosderosarito

## Roban dos ferreterías en un día, detienen a uno

Por Juan Pablo Sebastián

Un sujeto fue perseguido y sometido por el propietario de una ferretería a la que se metió a robar la mañana del viernes 14 de agosto, ubicada en la calle Diego Esquivel y Jesús Leyva Torres de la colonia Lucio Blanco.

De acuerdo con la víctima, eran alrededor de las 11:30 de la mañana cuando al estar en su lugar de trabajo, se percató que un sujeto con actitud sospechosa entró por la puerta principal de servicio al cliente, para luego tomar una planta de luz pequeña y salir corriendo.

El denunciante fue tras él y logró darle

alcance a varios metros del negocio, sobre la misma calle Jesús Leyva.

Llamó al 911 y cuando policías municipales llegaron, les hizo entrega de quien dijo llamarse Jesús Eduardo "N", de 39 años de edad, quien tenía en su poder la planta generadora de energía que había robado, color negro con rojo, modelo 2013.

Por la tarde de ese mismo día, otra ferretería más fue robada con violencia en la calle Defensores de Baja California y bulevar Los Cuñados.

En este caso no hubo detenidos, pues el delincuente logró darse a la fuga a bordo de un vehículo Nissan Sentra color gris que lo esperaba afuera del negocio.



Jesús Eduardo "N" fue detenido por robo a negocio.

De acuerdo con un empleado, eran alrededor de las 3:30 de la tarde cuando ingresó a la ferretería un sujeto que vestía playera color gris y pantalón azul.

Al tenerlo de frente, sacó de entre sus ropas un arma de fuego y lo amagó para exigirle el dinero de la venta del día.

El empleado accedió a entregarle el dinero en efectivo que tenía en la caja, aproximadamente 3,000 pesos, además de su teléfono celular iPhone y dos cadenas de oro.

Una vez con el botín, el ladrón abordó un vehículo color gris que lo esperaba afuera y huyó con rumbo hacia el norte.

Los agentes municipales implementaron un operativo

## Detienen a presunto abusador sexual de menor

Por Juan Pablo Sebastián

Un hombre de 57 años de edad fue detenido en la madrugada del domingo 16 de agosto tras ser acusado de abusar sexualmente de un niño de tres años de edad.

La madre del menor solicitó el apoyo de la policía municipal en la calle Eucalipto del fraccionamiento Real de Rosarito, tras sostener una discusión con el agresor, quien es su vecino.

Cuando policías municipales llegaron, la mujer se encontraba discutiendo con el agresor.

Ella les explicó que su vecino había metido a su hijo a su domicilio con engaños, ofreciéndole un carrito de juguete.

Al paso de aproximadamente 10 minutos, el menor salió y le contó lo que el hombre le había hecho.

En voz de la reportante, el niño declaró que su vecino le había bajando su short y puesto crema en las manos y pompis, para luego bajarse sus propios pantalones y rosarlo con su pene la parte trasera.

Al escuchar la versión de la madre, los agentes municipales procedieron a detener a quien dijo llamarse Gabriel "N", de 57 años de edad, quien quedó a disposición de la unidad de delitos sexuales de la Fiscalía Regional del Estado.

## ECOS

DE ROSARITO  
www.ecosderosarito.com

¿Te interesa promover tu negocio?

¡Anúnciate con nosotros!

Estamos ubicados en Centro Comercial del Hotel Rosarito Beach

Horarios de oficina: Lunes a Viernes de 8am a 5pm

AGENTE DE VENTAS: Rocío Palacios Cel: (661)527-1019

Tel. oficina: 612-1244



Para este   
**REGRESO**  
**A CLASES**

**NO PIERDAS LA CONEXIÓN**  
**CON EL INTERNET**  
**MÁS VELOZ**

**CONTRATA**   
**HOY Y RECIBE:**

**DOBLE**  
**DE MEGAS**  
 POR 6 MESES ^^

**Y**

**MÁS CANALES**  
 POR 3 MESES ^^

**ADEMÁS DESCUENTO DE POR VIDA**  
 A PARTIR DEL 6TO MES ^

Vive la experiencia

 **Totalplay**®

► Internet ► TV y Apps ► Telefonía

**¡Cámbiate ya! • 800 330 1111**